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INTERROGAZIONE SUL PARCHETTO DI VIA DELLA RIOTTA n.2  

Il sottoscritto consigliere comunale 

Considerato che 

Il parchetto di Via della Riotta 2 continua a essere chiuso e privo di manutenzione e i bambini e ragazzi 

continuano a giocare per la strada davanti al parchetto . 

Nella risposta alla mia interrogazione del 5.5.2023 il 18.5.23 l’assessore competente si era impegnato a  

coinvolgere le associazioni, gli enti e le istituzioni che nel 2011 avevano dato vita al progetto dal titolo  “Oltre 

la ferrovia, noi quelli di Sant’Agabio” che si era occupato dell’area, al fine di provvedere ad una 

riqualificazione del parchetto 

Interroga il Sindaco e la Giunta per sapere: 

1) A che punto è il coinvolgimento degli enti e associazioni di cui sopra 

2) Come e quando si intende riportare alla disponibilità del quartiere detta area 

 

Il Gruppo consiliare di Fonzo Sindaco Insieme Per Novara: 

Piergiacomo Baroni 

Novara, 26/06/2024 


